



Présentation des contributeurs du site !

Par **ADMIN**, le **17/09/2008** à **16:38**

Bonjour à tous,

Sur ce sujet, nous allons faire en sorte que chacun des contributeurs du site se présente à toute l'équipe. Nous mettons à disposition ce forum privé, dédié aux contributeurs afin d'échanger entre nous aussi bien sur des aspects techniques que juridiques. Nous espérons donc que chacun des contributeurs s'impliquera sur son blog, mais également sur la communauté Legavox.

La première étape est donc de se présenter au restant de l'équipe.

Par **ADMIN**, le **18/09/2008** à **09:42**

Bonjour à tous,

Je suis donc le premier à me présenter. Je m'appelle Julien, j'ai 25 ans, je travaille à Orange Labs et je suis ingénieur en monétique et sécurité des systèmes dans la région Caennaise.

Comme vous vous en doutez je n'ai pas particulièrement de compétences juridiques, je vais donc m'occuper majoritairement des aspects techniques (bugues, nouvelles fonctionnalités etc.). Je serai donc référent en cas de problème technique sur le site. n'hésitez pas à m'envoyer un message privé (ci-dessus) ou à me contacter par mail (responsable@legavox.fr). Pour les propositions d'améliorations vous pouvez poster un nouveau sujet sur le forum "contributeurs".

A votre tour ;-) !!

Par **coolover**, le **20/09/2008** à **15:00**

Bonjour à tous,

Je suis donc le second à ma présenter :)

Je m'appelle Jean-Philippe, j'ai 27ans et je suis juriste conseil au sein d'Axa Protection Juridique.

Titulaire d'une maîtrise en droit (carrières judiciaires et sciences criminelles), j'ai travaillé pendant quatre années au sein du service de Prévention et j'étais chargé de répondre aux questions juridiques des assurés en protection juridique, de rédiger des notes thématiques et pratiques sur certaines questions juridiques, de participer aux missions commerciales. J'ai plus de 20.000 questions juridiques et une 30aine de notes thématiques à mon actif :) Depuis août 2008, j'ai intégré le service de gestion et je m'occupe désormais de gérer les dossiers des assurés lorsqu'ils n'ont pas réussi à obtenir gain de cause par eux mêmes. Je dois donc tenter par tous les moyens de satisfaire leurs demandes : expertise, injonction, procédures judiciaires, etc...

Ces métiers m'ont permis d'être très rigoureux dans l'approche juridique des situations : toute information juridique doit reposer sur une règle légale ou jurisprudentielle ou sur une publication officielle.

Je suis donc très vite devenu expert dans un peu tous les domaines même si mes domaines de prédilections restent le droit des contrats, de la responsabilité, de la consommation, des assurances, de l'immobilier, de la famille, de la propriété intellectuelle et des nouvelles technologies.

Par ailleurs, je dispose d'une excellente cellule documentation au sein de mon entreprise (accès aux éditions législatives, au navis, au jurisclasseur, beaucoup d'ouvrage d'auteurs...). Donc si vous cherchez des références juridiques, n'hésitez pas à demander !

Par **yann**, le **28/09/2008** à **21:39**

Bonjour,

Yann, 31 ans, juriste dans le secteur de l'accès au droit.

Habitué à assurer des permanences juridiques gratuites auprès des publics défavorisés : d'où une pratique davantage orientée vers le droit civil (famille, autorité parentale,...), le droit du logement (litiges locatifs, expulsions...), le droit pénal et le droit des étrangers.

Bosse dans une association à but humanitaire. Dans le social, donc.

A plus!

Par **Corentin**, le **13/01/2009** à **13:08**

Bonjour,

Corentin, étudiant

J'ai un profil tourné vers le droit français et le droit anglo-américain (Licence, LLB Law Degree obtenu à Londres, DU de juriste bilingue en droit anglo-américain, Master Droit & Ethique des affaires, Master Droit anglo-américain).

Je m'intéresse au droit privé, au droit comparé, au droit des contrats, droit des affaires, droit de la responsabilité, droit boursier, droit des NTIC, droit des sociétés, droit social...

CV disponible ici :

<http://www.doyoubuzz.com/corentin-kerhuel>

Par **sparov**, le **01/02/2009** à **20:33**

Bonjour à tous !

Encore un nouveau :)

Je me présente :

Michaël, 28ans.

Artiste de profession.

Juriste de formation :

Titulaire d'un D.U d'ingénieur-maître en droit des affaires.

Titulaire d'un Master 2 professionnel en droit des affaires.

Titulaire d'un DEA de Philosophie du droit.

Master 1 droit privé / Master 1 droit public.

Ancien étudiant de Paris II Panthéon-Assas.

Profil généraliste avec attirance pour le droit des obligations, le droit de la propriété intellectuelle et le droit de la santé et absence d'attirance pour le droit de l'urbanisme, le droit de la famille et le droit du travail.

A bientôt sur le forum !

Par **sparov**, le **04/02/2009** à **15:20**

[citation]j'aime aider les gens mais en écrit toujours trop (demander à Sparov.)[/citation]

lol à l'évidence oui !

Mais c'est une bonne chose ! Je pense à l'internaute qui a posé la question, et qui doit être bien reconnaissant lorsqu'il lit ce type de réponse !

@+

Par **Me FLECHER**, le **28/05/2009** à **16:50**

Bonjour à tous,

Voci un nouveau blog, 100% juridique, qui, je l'espère, sera alimenté par de nombreux commentaires s'il y a lieu.

A bientôt
HF

Par **Xavier Berjot**, le **10/06/2009** à **14:16**

Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle Xavier Berjot et suis avocat au Barreau de Paris, depuis janvier 2001.

Mes domaines d'activité sont le droit du travail et la gestion des Ressources Humaines.

Plus d'info sur <http://www.xavierberjotavocat.com>

Vous pouvez également visiter mon blog Legavox.

Xavier Berjot

Par **Me FLECHER**, le **10/06/2009** à **16:10**

Bonjour, ou re-bonjour, car je crois bien avoir déjà laissé un message de présentation!

Notre site web <http://www.avocats-toulon.fr>, bien qu'assez dynamique, avait bien besoin d'un blog sur Legavox pour illustrer et agrémente quelques réflexions ou commentaires trouvant difficilement leur place sur le site.

Nous sommes une société d'avocats créée à Toulon en 1973, regroupant des avocats ayant 40 ans d'expérience en droit de la famille et en droit des affaires.

Membre de l'A.E.A., association internationale qui regroupe plus de 2200 cabinets d'avocats dans le monde, nous avons depuis plusieurs années largement investi dans une présence et une réactivité significatives sur internet, qui est aujourd'hui source de plus de la moitié de nos contacts.

Par **Emilie de LA PORTE des VA**, le **17/06/2009** à **10:21**

Bonjour,

Je m'appelle Emilie de LA PORTE des VAUX, et suis avocat au Barreau de GRENOBLE depuis peu car auparavant j'exerçais en Normandie, à ROUEN.

J'exerce plus particulièrement en droit du travail et espère pouvoir agrémente mon blog de différents billets ou articles sur le sujet.

A bientôt

Par **Maitre Anthony Bem**, le **07/07/2009** à **16:18**

Bonjour à tous,

Je suis avocat au barreau de Paris spécialisé en contentieux, notamment en droit de l'internet, pénal et des affaires.

Par ailleurs, je dispense depuis quelques années des cours de droit aux étudiants préparant le concours d'entrée à l'école des avocats.

Mon blog a vocation à partager mes connaissances juridiques acquises durant 8 années de formation universitaire et plus de 12 ans d'expérience professionnelle :

<http://legavox.fr/blog/maitre-anthony-bem/>

Cordialement.

Par **hazemksouri**, le **19/07/2009** à **19:00**

MERCI POUR CE SITE BRAVO

Par **mechdoline**, le **29/07/2009** à **10:19**

Bonjour,

Je viens de lire les différentes présentations...que de profils prestigieux!

Je m'appelle Fatiha j'ai 26 ans, et mon parcours est assez atypique donc je vais faire bref et aller à l'essentiel. Je suis étudiante en e-learning en MASTER 1 de Droit Privé à l'université de Versailles.

Je possède un BAC+2 d'assistante juridique, ainsi qu'un DU Sciences Juridiques.

J'ai travaillé dans un cabinet d'avocats en qualité d'assistante juridique. Grâce à un employeur investi dans son rôle de formateur, j'ai appris à rédiger des actes juridiques (ou du moins des projets) dans le cadre d'une liquidation judiciaire (cession de parts, vente de fonds de commerce etc...)

Grâce à mes connaissances acquises lors de mes études, j'ai pu éclaircir pas mal de membres de mon entourage, ce qui m'a donné l'idée de créer un blog pour apporter une réponse aux personnes dans le questionnement.

A bientôt...

Par **Juris84200**, le **17/08/2009** à **12:14**

Je pense être le doyen du site, après être celui du Tribunal des Prud'hommes de Carpentras puis celui d'Orange.

J'ai 67 ans et je suis à la base Ingénieur en génie électrique, spécialisé en informatique industrielle.

Ma carrière a été rapidement essentiellement tournée vers les grands et parfois très grands projets à l'export.

Mes domaines de prédilection ont été le spatial avec le CNES puis Arianespace et la production, le transport et la distribution électrique avec EDF International.

Et le Droit dans tout ça ?

Un goût naturel et une nécessité professionnelle.

Le goût naturel s'est trouvé alimenté par une solide formation en entreprise elle même appuyée par des intervenants extérieurs, notamment en la personne de la faculté de Droit de Lille.

La nécessité professionnelle s'est résolue sur la création de la fonction de Directeur Contractuel constituant le chaînon manquant entre le Directeur de Projet et le Juriste du service du même nom.

Lorsque je suis passé de l'état "d'actif" à l'état "d'inactif", je me suis tourné vers le Droit Social et plus particulièrement vers le Droit du Travail.

Par **heleneclaud**e, le **18/08/2009** à **07:27**

Bonjour

Je ne suis pas juriste de formation (agrégée de philo) mais intéressée par le droit, surtout depuis que j'ai gagné un procès contre un petit notable d'un bled grâce à mon avocat et ami certes mais aussi à des forums comme le vôtre. Cela m'a bien tirée d'affaire, et merci. j'ai aussi beaucoup appris et à présent je voudrais aider ceux qui sont perdus comme je le fus. je suis donc prof et auteur. Hélène larrivé

Par **etrangers sans droit**, le **20/08/2009** à **14:30**

Bonjour à toutes et à tous

je suis éducateur spécialisé de formation et 10 ans de travail social auprès des étrangers... Je travaille pour un centre d'information sur le droit des étrangers et de l'action sociale dans le Loir et Cher. Je renseigne et aide aux démarches liées au séjour, aux recours, aux droits sociaux le grand public et les professionnels de l'action sociale. j'interviens à l'école du travail social à Orléans sur le secteur des CHRS et CADA.

J'ai grandi à Caen et j'ai 36 ans.

J'ai appris à aimer le droit parce qu'il est plus fort que les cris du cœur face à la misère et la détresse humaine du quart monde.

J'espère pouvoir contribuer et apprendre ici et ailleurs

A bientôt

Par **LOUBATON**, le **25/09/2009** à **14:49**

Bonjour,

Je suis avocat au barreau de Paris depuis 20 ans. Mon Cabinet créé en 1995 est essentiellement axé sur le droit immobilier.

Je serai ravi de partager mes connaissances et mon expérience du monde judiciaire.

A bientôt

Par **Djiko**, le **05/10/2009** à **12:58**

Je suis Djikoloum Namardé Guélé, 32 ans et juriste de banque depuis juin 2005.

Je m'occupe des contentieux, avis juridiques, saisies, avis à tiers détenteurs, contrats...

Je compte apporter ma contribution dans ce domaine.

Merci

Par **Isabelle FORICHON**, le **09/10/2009** à **13:33**

Bonjour à tou(te)s

J'ai 44 ans, je suis Géomètre Expert Foncier (non inscrite à l'OGE), je suis particulièrement intéressée par le volet copropriété et volumétrie, mais j'ai également des compétences en droit de l'urbanisme et droit civil.

L'objet de mon blog, outre le service "post-it" qu'il rend à ma mémoire, permettra, j'espère, une petite contribution à l'analyse et la compréhension de la loi en la matière.

Isabelle

Par **JURISNOTAIRE**, le **13/10/2009** à **16:09**

Que le jour soit bon à toutes et à tous.

Je suis notaire en retraite en Vendée (65 ans); et je ne cache pas que l'un des aspects les plus riches et les plus motivants de ma (défunte) vie professionnelle, à savoir le contact

humain, me manque.

Ainsi c'est par ce site (un grand "Bravo!" aux concepteurs), que je vais pouvoir retrouver un ersatz de vie active.

J'attends les consultants de pied ferme.

(rituellement:) Votre bien dévoué.

JURISNOTAIRE

P. S. Si l'un des membres de "l'équipe" appartenait au groupement juridique dénommé "Cercle Montesquieu", merci de me le faire savoir.

Par **bayle**, le **22/10/2009** à **18:22**

bonjour à toutes et à tous

Je m'appelle Bernard BAYLE-BESSON , je suis Avocat à Toulouse , nous sommes un cabinet de 5 avocats et j'ai pour spécialité le droit immobilier, le droit des affaires et le droit de l'automobile.

je contribue à ce site depuis peu mais je reste à votre disposition pour tous renseignements ou conseils que vous souhaiteriez avoir .

A bientôt

Par **JURIS e CONSEILS**, le **23/10/2009** à **11:01**

Bonjour chers Contributeurs,

Je me prénomme Emilie, âgée de 33 ans. Je suis heureuse de faire partie désormais de votre communauté juridique. J'espère apporter mon aide aux internautes en difficultés.

Titulaire du Diplôme de Notaire, j'exerce, à ce jour, en qualité de Juriste au sein du cabinet Juris-e-Conseils que j'ai crée en Ariège.

Le cabinet de conseil et rédaction intervient en matière de droit civil et familial et droit des affaires.

N'hésitez pas à me contacter, afin d'échanger nos points de vue ou tout autre?

A très bientôt, bien cordialement
Emilie

Par **Jurigaby**, le **24/10/2009** à **00:35**

Bonjour à tous,

Quelle impolitesse! Je suis là depuis le début mais n'ai jamais pris la peine de me présenter!

Je m'appelle gabriel, plutôt spécialisé en Droit civil et droit pénal mais je n'ai aucune attitude discriminatoire à l'égard des autres branches du droit.

J'enseigne, à l'heure actuelle (cela change chaque année..) le droit pénal spécial, la procédure pénale, et le droit civil général à la Faculté de droit de Montpellier, et j'aime à venir sur ce site pour partager ma faible expérience et surtout profiter de l'expérience des autres...

Je suis souvent ironique sauf avec Isabelle que je me permets de tutoyer sans son autorisation, bien entendu..

Bonne journée (je n'ai la capacité d'adhérer à aucune formule type, tant pis :)

Par **JURISNOTAIRE**, le **26/10/2009** à **09:45**

Bonjour à toutes et à tous.

Suggestion.

Peut-être serait-il judicieux que les "modérateurs" et autres intervenants dont la "fonction" s'incruste en couleur bistre dans l'angle supérieur gauche de leur message, "sautent" avant de commencer à écrire, quelques lignes en blanc, de façon à ce que le début de leur texte ne soit pas occulté par ledit "titre".

Votre bien dévoué.

Par **JURISNOTAIRE**, le **28/10/2009** à **21:55**

Bonjour.

Comment (techniquement) faire, pour faire apparaître automatiquement une phrase en exergue, en bas de chacune de mes interventions?

Je vous remercie par avance d'être très précis et méticuleux dans vos explications, car je suis nul en informatique.

Cordialement.

Par **Isabelle FORICHON**, le **29/10/2009** à **08:27**

Bonjour Cher Maître..!

Simple:

en haut à droite de chaque page legavox il y a un petit bonhomme avec un tee shirt bleu et l'indication "espace membre"...cliquez dessus

ensuite cliquez sur la rubrique "modifier profil membre", puis en bas de cette page vous avez un carré intitulé "signature" et dedans vous pourrez écrire ce que bon vous semble (mais je crois en avoir une idée)

Bien à vous

Isabelle

Par **cloclo7**, le **29/10/2009** à **08:38**

Bonjour à tous,

je m'appelle Clotilde et suis avocat au barreau de Paris depuis 2002.

J'exerce comme activité dominante le droit de la responsabilité et des assurances et plus particulièrement dans le cadre du dommage corporel.

Ce qui ne m'empêche pas de tenter de contribuer dans d'autres domaines juridiques.

J'ai tendance à être sèche dans mes réponses mais tente de me soigner.

Cordialement et bonne journée à tous.

Par **JURISNOTAIRE**, le **29/10/2009** à **12:22**

Bonjour, Isabelle, et... un grand-merci pour ces explications, dont l'application s'avère positive.

Mais... Quand même... pour une géomètre... experte qui plus est...

Ne pas distinguer un carré d'un rectangle!

A qui se fier!!!

(Mais merci encore!).

Par **JURISNOTAIRE**, le **04/11/2009** à **13:02**

Bonjour.

Compte-rendu d'échanges récents entre Monsieur Julien Pichot, responsable de Legavox, et

moi:

Jurisnotaire:

"Je constate que l'une de "mes" interventions aurait été "sucrée" de vos colonnes. Il s'agit de celle dans laquelle un étudiant demandait des "tuyaux" pour résoudre un problème de Droit Pénal, et que j'ai "tancé" pour ce -je ne me souviens plus du nom exact du dossier-. Outre le fait que mes propos étaient pondérés, et ne nécessitaient pas à mon avis d'être "modérés", je me questionne sur la finalité, l'utilité de censurer des propos de remontrance tenus à l'égard d'une question posée alors qu'elle ne devrait pas l'être sur ce forum. Ne serait-il pas préférable de la laisser y figurer, avec les réponses justifiant de la raison qu'elle a de ne pas y être? Ne croyez-vous pas qu'en la laissant affichée, elle aurait sur les nouveaux-venus un effet d'exemplarité, de dissuasion... comme on laissait jadis les cadavres des pendus "sécher" aux fourches du gibet de Montfaucon? Je pense que la question méritait d'être posée."

Julien Pichot:

"Nous avons connu le même genre de problème sur Experatoo.com et nous avons alors installé un système permettant de savoir qui a supprimé un message ou un sujet. Dans tous les cas je suis parfaitement d'accord avec vous, la modération sur ce type de poste est inutile, d'autant plus sur un message d'un modérateur. A priori il n'existe pas beaucoup de personnes sur le site ayant le droit de faire ce type d'action, je vais me renseigner et envisager d'installer le système permettant de connaître les personnes ayant supprimé un message."

J:

"Il ne serait peut-être pas inutile d'afficher nos deux précédents échanges sur le "post-it" de présentation des contributeurs du site, pour une éventuelle "édification des foules".

J. P. :

"Qu'entendez vous par "Edification des foules"?"

J. :

"Edification des foules" signifie -avec emphase- dans mon esprit: porter à la connaissance de "la foule" de tous ceux qui visiteront ce "post-it".

Cela aura peut-être l'avantage d'en amener certains à réagir, à donner leur avis...

Cela amènera peut-être certains modérateurs à SE modérer...

N'est-ce pas la vocation première d'un forum, que d'ouvrir un débat?"

J. P. :

A priori je suis d'accord, pouvez vous écrire ce poste sur le forum modérateur?

Dont acte.

Par **Jurigaby**, le **04/11/2009** à **14:19**

Bonjour à Tous et à Jurisnotaire,

C'est pas moi, c'est pas moi qui ai supprimé le message! J'ai horreur des étudiants qui viennent chercher les réponses sur le net, et encore plus sur un forum.

De mon temps, on allait à la bibliothèque et quand vraiment on ne comprenait pas, on se présentait tout penaud devant le prof/chargé de TD en acceptant une éventuelle mauvaise note.

Alors je suis d'accord, Laissons les cadavres des pendus "sécher" aux fourches du gibet de Montfaucon!

Très cordialement.

Par **JURISNOTAIRE**, le **04/11/2009** à **14:43**

Bonjour, Jury(l'arbitre?)gaby.

Je vous accompagne totalement.

Dans mes propos, nul n'a été interpellé nominativement... Et à quoi bon se défendre, si l'on n'est pas attaqué?

Pouf-pouf (locution et geste enfantins, de rupture, de changement de sujet).

Plus sérieusement, si je "sévis" sur ce site, c'est parceque j'en apprécie la démarche, l'objet. A voir "la forme" de certaines interventions, on peut percevoir que leurs locuteurs sont dépourvus de moyens -à tous les sens du terme-.

Ainsi, nous serions un peu les "restos du coeur du droit".

Et tout le monde a le droit de bouffer.

Mais nous n'avons pas à donner à manger à ceux qui peuvent se nourrir tous seuls, par eux-mêmes, en utilisant leurs propres moyens.

Je pense que nous devons nous adresser prioritairement à ceux qui seraient dépourvus de ces moyens.

Les cabinets d'avocats archi-compétents existent, pour ceux qui sont "argentés".

Mais moi, (vaniteusement, peut-être?), j'ai grand-plaisir à mettre mes compétences -ou ce qu'il en reste- au service des mal-lotis, et des désemparés, du droit.

Post non scriptum: Non, je ne suis pas "amusant", comme Isabelle.

P. P. N. S. Remarque à ceux qui commentent mon "votre bien dévoué": je vous renvoie à "votre cordialement". Le coeur... Dispersez vous vraiment un fragment de ce viscère, sur des objectifs incertains?

Par **Jurigaby**, le **04/11/2009** à **17:54**

Cher Jurisnotaire,

A parler de nourriture, je commence à avoir un petit creux!

Sans déc', je suis aujourd'hui désespéré de voir des étudiants en maîtrise qui n'ont jamais

ouvert un JCP (toutes éditions confondues) ou un quelconque ouvrage de doctrine.. On ne peut pas dire que les revues manquent pourtant (Entre Dalloz, lamy, lextenso, JCP et consorts)..

J'aime l'image de l'étudiant en Droit qui parcourt la BU toute la journée à la recherche d'une vieille revue qui traiterait de son sujet.

Internet est la facilité, et Google ne fera pas d'eux des meilleurs juristes.

En revanche, si ce site a bien un objet, c'est celui d'offrir la compétence et le savoir faire de chacun au service de personnes qui en ont réellement le besoin, tant moral que financier.

Si cela peut nous amener à partager nos connaissances et à apprendre encore de nouvelles choses, alors ce sera la cerise sur le gâteau!

Une chose est sûre, je ne suis pas ici pour faciliter le travail des étudiants. Être un bon juriste, cela prend du temps. Or, le temps est une chose que l'on ne saurait éluder.

Très cordialement.

P.S: Non, je ne me moque pas de votre bien dévoué.

P.P.S: Si vous êtes amusant, quoique vous en disiez!

Par **JURISNOTAIRE**, le **04/11/2009** à **19:30**

Bonsoir, cher Monsieur Seignalet.

...Et il est toujours bien plaisant de "frotter une cervelle", comme disait notre bon maître Rabelais -auquel beaucoup feraient bien de se référer-;

Et manifestement, vous en êtes une.

Les occasions manquent parfois. Tant mieux.

Sans déc'(chiche?), vous sachant amateur de "droit pur", je vous invite à vous rendre sur "abandon d'usufruit au profit du propriétaire", traité récemment, et dont je ne suis pas mécontent.

Votre (avisé) avis ?

Votre bien dévoué.

Par **Isabelle FORICHON**, le **04/11/2009** à **19:36**

Et c'est pas un peu fini là tous les deux??!

Râlala-lala, dès que j'ai le dos tourné! et en plus ils ont des titres en gras-marron!

Par **Isabelle FORICHON**, le **04/11/2009** à **20:42**

(ah bah zut moi aussi!)

Par **Jurigaby**, le **04/11/2009** à **20:44**

Gras-marron vous même ;)

P.S: On ne pouvait pas se laissait insulter de la sorte. Vous voilà modératrice, félicitation!

P.P.S: Excusez nous de batifoler comme des enfants en votre absence, mais faut bien qu'on fasse passer le temps. On fait "du puy" qu'on peut.

Par **JURISNOTAIRE**, le **04/11/2009** à **20:57**

Tiens, tiens, tiens.... Le forum réagit et rebondit... bon signe de vitalité !...

Par **Isabelle FORICHON**, le **04/11/2009** à **21:01**

Moi? Modératrice?

Tremblez que je ne vous banisse!

Par **Jurigaby**, le **04/11/2009** à **21:07**

"Quand le pouvoir pousse l'homme à l'arrogance, la poésie lui rappelle la richesse de l'existence. Quand le pouvoir corrompt, la poésie purifie".: J.F.K

Ce sera là mon dernier mot.

Par **JURISNOTAIRE**, le **04/11/2009** à **21:10**

Chère Isabelle

Comme nul ne l'ignore, Platon fut disciple de Socrate, qui lui même était qualifié d' "accoucheur des esprits".

Quel beau programme!!!

Bon courage!

Par **JURISNOTAIRE**, le **04/11/2009** à **22:18**

Cher Jurigaby,

Vous parlez poésie ?

Je vous livre ceci:

"Il faut toujours être ivre, de vin, de poésie ou de vertu, à votre guise...."

Ch. Baudelaire.

Votre bien dévoué.

Par **Jurigaby**, le **05/11/2009** à **12:20**

Cher Jurisnotaire,

Je suis allé voir votre intervention sur l'abandon de l'usufruit au profit du nue propriétaire.

Outre l'analogie remarquable entre l'usufruit et le puits (je me demande où vous allé chercher tout ça!), je me soumet devant la qualité remarquable de votre réponse.

Ce qui m'a surpris en revanche, c'est la difficulté des conservatoires à enregistrer une telle opération. En effet, un abandon d'usufruit, qui reste une chose rare, existe pourtant bel et bien!

Je crois me souvenir d'un arrêt d'octobre 2006 (j'ai plus les références) où la cour de cassation avait refusé l'abandon abdicatif et avait qualifié l'acte d'abandon en une donation pour cause que l'usufruitière ne démontrait pas en quoi l'abandon de l'usufruit était dénué d'intention libérale.

Dans le cas soulevé par le monsieur, c'était presque un cas d'école! Droit fixe de 125 euros pour l'acte d'abandon et puis "Basta"!

Je me souvient toujours de mon Prof de Droit de première année -excellent prof au demeurant- qui disait toujours: "On peut toujours renoncer à un droit lorsque celui-ci est acquis. C'est ce qui distingue le droit de l'obligation".

Cette phrase m'a marqué car je crois que c'est le seul prof à nous l'avoir dit.

Très cordialement.

P.S: Me lancez pas sur Baudelaire! Je suis tombé dans les fleurs du mal comme Obelix dans la potion de panoramix!

Par **Isabelle FORICHON**, le **05/11/2009** à **12:34**

Très Cher Jurisnotaire,
"accoucher les esprits"...je crois que vous n'avez pas besoin de moi. Telle la brebie égarée,
vous vous débrouillez fort bien tout seul !
j'ai également lu votre brillante prestation sur l'abandon d'usufruit, j'en tremble encore.

Par **Jurigaby**, le **05/11/2009** à **13:47**

Super! Vous aussi vous en avez eu des frissons? J'ai du prendre un bon bain bien chaud pour pouvoir m'en remettre ;)

Cher jurisnotaire, la prochaine fois, mettez nous en garde avant de nous envoyer lire vos propos si remarquables..

Par **Isabelle FORICHON**, le **05/11/2009** à **14:13**

Mais? vous ne travaillez pas? ou avez vous une baignoire avec mousse dans votre bureau?
(je sens qu'on va se faire virer de ce post réservé à la présentation des contributeurs du site....ça sent carrément le hors sujet! heureusement qu'on a des décorations avec lauriers et palmes gras-marron...)

Par **JURISNOTAIRE**, le **06/11/2009** à **17:02**

Sujet: "Aux armes, citoyens !".

Bonjour à tous.

"C'est pas pour kafter, mais..."

Mais il semble que ce site soit l'objet d'un joli début de "détournement de clientèle".

Je viens de remarquer, dans cinq ou six questions -actuellement en tête du forum-, une invitation systématique au renvoi vers un site:

www.notaireconseil.fr

par un certain "Filou049".

J'y ai été: ce site paraît bien fait. Si le site est gratuit, les réponses y sont payantes.

J'y ai donc posé une question "perfide": la réponse est un peu simplette.

Pour information.

Votre bien dévoué.

Par **Jurigaby**, le **06/11/2009** à **17:06**

Bonjour à tous,

Personnellement, je n'aime pas beaucoup ce type de publicité pour des sites qui de toute évidence jouent sur un tromperie: Je doute que sur le site en question, ce soient des notaires qui répondent aux questions..

A l'avenir, n'hésitez pas à supprimer ce type de message.

Très cordialement.

Par **JURISNOTAIRE**, le **06/11/2009** à **17:22**

Cher Jurigaby,

"... des notaires qui répondent..."
Sauf si j'y vais !

Par **Jurigaby**, le **06/11/2009** à **21:28**

Mais vous n'allez pas vous rabaisser à ce genre de choses! Nous avons trop besoin de vous ici, tant pour satisfaire les visiteurs que l'équipe de modérateurs! Et puis, ils ne sauront pas profiter de vous à votre juste valeur!

Par **Isabelle FORICHON**, le **06/11/2009** à **22:10**

Ça y est ils recommencent.....

Par **JURISNOTAIRE**, le **10/11/2009** à **09:38**

Merci, cher Jurigaby, pour vos propos (trop?) élogieux.

"Un petit dessin vaut mieux que cent discours".
C'est tout simple: je n'ai fait que discourir un petit dessin.

Votre bien dévoué.

Par **Corentin**, le **12/11/2009** à **11:40**

Bonjour,

Nous réfléchissons à la possibilité de créer un bouton de relance sur le forum.

La mention semble un incitatif assez faible.

Peut-être pourriez vous commencer par le rajouter en mention dans votre signature ? C'est à mon avis la meilleure solution.

Bien à vous,

PS : peut-être pourrions nous utiliser un autre post que celui de la présentation des contributeurs pour les bavardages ? Merci !

Par **Corentin**, le **12/11/2009** à **12:04**

Ici :

http://www.legavox.fr/forum/contributeurs/bavardages-contributeurs_13119_1.htm

Vous êtes les bienvenus pour discuter entre contributeurs sur cet espace du forum.

Bien à vous,

Par **miyako**, le **06/12/2009** à **20:28**

bonsoir ,

spécialiste en droit du travail.J' ai été conseiller du salarié et défenseur syndical ,puis conseiller prud'homal pendant 15 ans,actuellement au BIT ,et au sein de l'OIT je m'occupe du travail des enfants notamment en Asie .formation universitaire en france et aux USA.sens des relations humaines et du social.

Le droit social me passionne,malgré sa grande complexité.

Par **cblavocat**, le **02/03/2010** à **15:57**

Je suis avocat à Strasbourg, généraliste avant tout, avec toutefois une prédilection pour le droit de la famille, l'adoption internationale, les rapports locatifs.... Je suis installée depuis 1992 avenue de la marseillaise. L'accès à mes bureaux devenant de plus en plus compliqué, j'ai été contrainte de réagir et même si dans un premier temps j'ai été débouté au plan judiciaire par le tribunal administratif et la cour d'appel de Nancy en 2005, sur l'exemple des autres villes, qui ont bien compris qu'un résidant englobait les professionnels comme les

particuliers et face à l'extension du stationnement payant en ville dans tous les quartiers périphériques du centre, je relance ce débat qui me semble tout à fait justifié au nom du principe d'égalité devant la loi et les charges publiques. Carine BLOCH

Par **Greenkraft expertise**, le **25/06/2010 à 21:30**

Bonjour à tous,

Je ne suis pas un professionnel du droit, tout juste un auxiliaire qui essaye de connecter les réalités techniques et commerciales de mon domaine d'intervention avec les obligations légales et réglementaires.

Aussi, vos commentaires et avis de professionnels du droit seront les bienvenus sur mon blog. Au plaisir de vous y lire.

Jean Pierre BRISSAUD
Greenkraft Expertise
Energies renouvelables.

J'ai effectué en février 2010 une demande pour figurer sur la liste des experts près la Cour d'Appel d'Aix en provence, et devrais en recevoir réponse en Octobre ou Novembre. A ce jour, plus de 100 expertises, toutes transmises aux services concernés des DDPP (ex DDCRF)

Par **ADMIN**, le **25/06/2010 à 22:59**

Bonjour M. Brissaud, bienvenue dans notre petite communauté !

Par **rosanita**, le **22/07/2010 à 22:13**

Bonjour,

Je souhaiterais me présenter. Je m'appelle Rosana, j'ai 32 ans

Je suis juriste de formation

Je suis Docteur en Droit, spécialisée en Droit International et Droit Public,

Je m'intéresse également au droit privé (droit civil) et au droit européen.

Je souhaite intégrer le CRFPA et devenir avocate en suivant la formation en régime dérogatoire.

Le site est très bien et c'est une grande joie pour moi de contribuer à faire connaître le droit aux gens et à les renseigner sur leurs droits et les aider.

Par **Laure11**, le **22/07/2010 à 22:17**

Bienvenue sur LEGAVOX Rosanita.

Bis, en idem.

Par **cabinetvictor**, le **03/09/2010 à 11:06**

Bonjour

Avocat titulaire d'une maîtrise en droit des affaires 1977, spécialisé en droit commercial, droit immobilier, inscrit au Barreau de PARIS de 1978 à 2001, actuellement inscrit au Barreau de TARASCON, membre de la Chambre des Experts immobiliers de France, je suis ravie d'être parmi vous

A + sur mon blog

Par **raobelina**, le **25/10/2010 à 13:53**

Bonjour à tous!

Etudiante en Droit, titulaire d'un Master 1 en Droit International et Européen spécialité Droit du commerce international.

Je pars à la conquête du métier d'avocat et ce blog est destiné à raconter "step by step" mes "aventures" pour réaliser mon projet professionnel mais aussi effectuer une veille juridique synthétique et hebdomadaire sur le droit en général!

Le premier post de ce blog sera édité le 02 Novembre 2010 avec quelques actualités juridiques de la rentrée!!!

A bientôt sur mon blog!

Bien Cordialement, F. Raobelina

Par **raobelina**, le **25/10/2010 à 14:00**

Re Bonjour à tous,

Voici le lien du blog: <http://www.legavox.fr/blog/raobelina/>

A bientôt sur mon blog.

F. Raobelina

Par **PILLON**, le **25/11/2010** à **22:37**

Bonjour,

Actuellement étudiant en Master 2 Professions Juridiques du Sport à l'Université de Bourgogne, j'ai décidé de mettre à profit les enseignements suivis lors de mon cursus universitaire, afin d'apporter certaines analyses en droit du sport, domaine se révélant encore jeune dans le paysage juridique français.

Ainsi, le sport se caractérise par une spécificité naturelle qui lui est propre, de sorte que le droit qui s'y applique doit forcément s'adapter à cet aspect crucial pour le bon déroulement de l'éthique sportive et la continuité des valeurs attachées au sport.

De l'organisation des compétitions à la rédaction des contrats de travail, en passant par les statuts juridiques des fédérations et les structures sociétaires des clubs, le droit du sport s'étend à des sujets tant purement juridiques, mais aussi d'actualité tels que la sécurité dans les stades, la prévention et la répression du dopage ou encore l'application du droit communautaire à la matière sportive.

Je tenterais de fournir des analyses précises, compréhensibles pour ceux qui ne sont peut être pas habitués aux schémas et au mouvement sportifs. Ce blog n'a aucunement pour prétention de détenir une vérité, mais simplement d'apporter des informations et des analyses pouvant être utiles à tous les participants de Legavox et du monde juridique en général.

PILLON Régis

Par **NLEND**, le **09/12/2010** à **19:02**

Bonjour à tous

Je suis le 512345678ème à me présenter (brièvement).

Docteur en droit (option droit privé), j'enseigne (dans des universités et grandes écoles) depuis 1993.

Par ailleurs, je fais du conseil (dans des cabinets juridiques internationaux) depuis 1996.

Je suis également coarbitre au Centre de Médiation et d'Arbitrage de Paris (CMAP) et juge de proximité dans un tribunal d'instance.

J'ai publié de nombreux articles et trois ouvrages de droit.

D'autres sont en cours de préparation.

De par la pratique, je me suis spécialisé sur les questions relatives au droit des affaires et au droit des contrats et des obligations.

Par **Juritravail**, le **27/01/2011** à **17:22**

Bonjour à tous,

Yann-Cédric Mainguy, je suis le Community Manager du site www.juritravail.com

Je viens participer à la communauté en agrégeant ici les articles créés par les juristes de JuriTravail.

En espérant que nos articles vous plaisent, suivez nous sur <http://www.legavox.fr/blog/juritravail/>

Cordialement,

Par **ASCENCIO Jacques**, le **18/03/2011** à **18:28**

Bonjour,

Je me présente en tant que nouveau contributeur, je suis avocat spécialisé en droit fiscal et en droit des sociétés issu de la fusion en 1992 entre la profession des conseils juridiques et les avocats, ancien cadre à la Direction Générale des Finances Publiques(ancienne DGI) Je suis donc attentif à toutes questions et publications juridiques et fiscales auxquelles je m'efforcerai de contribuer selon mes compétences, car le domaine est vaste.

Jacques ASCENCIO

Par **carole VERCHEYRE GRARD**, le **01/04/2011** à **17:11**

Bonjour à tous les utilisateurs de ce site,

Avocat au Barreau de Paris depuis 1999 et Titulaire d'un DEA de droit des affaires et droit économique de l'université Paris II (Assas) de 1995, j'ai double compétence en droit des affaires et droit du travail.

Je conseille et assiste les entreprises et les salariés.

J'ai une expérience de nombreuses années :

- en droit du travail, notamment quant à l'établissement des contrats de travail, l'audit social, le suivi des CE et des CHSCT, les ruptures de contrat mais également les litiges prud'homaux
- et droit commercial notamment pour les cessions d'entreprises, de fonds de commerce et l'établissement des contrats commerciaux

Ma connaissance du milieu judiciaire, me permet une approche pragmatique des contentieux devant les Tribunaux de Commerce et le Conseil de Prud'hommes

L'actualité judiciaire que je vous propose, repose sur une analyse du droit en mouvement.

Bonne lecture à tous

Par **fra**, le **11/04/2011** à **15:08**

Bonjour, à toutes et à tous,

Il me semble que je suis entré, directement, sur le forum, en février, comme un délinquant, sans me présenter, sinon à travers mon blog.

Ayant exercé la profession de Notaire pendant douze années dans le département du Maine et Loire, après six années de cléricature et avoir obtenu une Maîtrise de Droit privé et un DESS de Droit notarial à Paris, ainsi que le Diplôme Supérieur du Notariat à Rennes, j'ai décidé de céder mon Etude et de rejoindre le Barreau de Nantes qui m'a accueilli le 3 janvier dernier.

Je conserve mon coeur d'activité (Droit immobilier et Droit de la famille) mais je suis ouvert à toutes questions juridiques vis à vis desquelles je m'efforcerai de répondre le plus précisément possible.

Je suis, également, attiré par la plaidoirie, bien que je m'oriente, principalement, vers une activité de Conseil.

L'idée aboutissant à la création de ce site est séduisante, car, aujourd'hui, l'outil internet est incontournable et le besoin en conseils de nos concitoyens, énorme.

Bonne lecture et contributions à toutes et à tous.

Par **ffournier1988**, le **03/05/2011** à **10:56**

Bonjour à tous et à toutes,

bien que mes contributions seront certainement modestes, je me présente néanmoins afin que vous puissiez critiquer mes textes en connaissance de l'auteur.

Je suis actuellement en Master 2 Droit public fondamental de l'université Paris 1. J'ai passé cette année le concours d'entrée à Sciences Po Paris (j'attends les résultats) et je me destine à être juge administratif.

La théorie est parfois abstraite, complexe, ardue, que sais-je ? Mais ô combien nécessaire pour comprendre les évolutions juridiques actuelles. Ce blog a pour objet de saisir dans l'actualité des sujets juridiques et d'en dessiner une théorie plus générale. Des commentaires d'arrêts ou d'auteurs de doctrine seront aussi publiés.

L'intérêt pour l'étudiant que je suis est de confronter mes vues mal ou peu informées, par le manque de pratique, aux opinions des membres de Légavox. Donc n'hésitez pas, éminents juristes, à critiquer, vilipender, assassiner, peut-être approuver... les opinions exprimées ici.

Bonne lecture à tous !

Par **Hugues FLEURY**, le **16/05/2011** à **11:30**

Bonjour à toutes et à tous

Ancien étudiant de la faculté de droit de l'Université Montpellier I, je suis titulaire d'une maîtrise en droit mention carrières judiciaires / sciences criminelles, d'une maîtrise en droit notarial et d'un D.U en droit des assurances.

J'ai été juriste de contentieux au sein d'une Caisse Primaire d'Assurance Maladie. Actuellement à la recherche d'un emploi, je suis également conseiller juridique bénévole dans une association de consommateurs, ce qui me permet de pratiquer le droit.

Je suis ravi de pouvoir contribuer à ce site et je suis ouvert à toutes critiques sur mes publications, ce qui me permettra de m'améliorer.

Bonne lecture à tous

Hugues

Par **cabinet juridique**, le **08/08/2011** à **05:25**

Des avocats vous offrent gratuitement un conseil juridique en ligne. Posez vos questions juridiques et recevez un appel de la part de l'avocat. Tous domaines du droit.
<http://www.protection-juridique-international.com>

Par **martinez vanessa**, le **09/08/2011** à **10:47**

Bonjour,

Je me présente, je suis avocate à la cour et j'exerce à Aix en Provence.

Mon domaine d'activité dominant est le droit social.

Consciente qu'internet est désormais un outil privilégié du droit, et donc par définition du droit du travail, je me suis décidée à m'inscrire sur ce site.

J'espère pouvoir apporter également ma contribution.

A bientôt.

Par **Visiteur**, le **27/11/2011** à **14:18**

Bonjour,

Nous sommes un groupe de cabinet d'avocat situé dans toute la France.
Nous opérons dans tous les domaines juridiques, du familiale au fiscale.

Notre but est de conseiller les particuliers comme les professionnels à distance.

à bientôt sur notre site <http://www.votre-droit.com>

Par **catimini34**, le **28/01/2012 à 14:32**

Bonjour,

Nouvelle sur ce site, je me présente à vous

Mon parcours est atypique puisque, suite à des problèmes de santé diagnostiqués correctement seulement depuis 2007 (une maladie auto-immune dégénérative qui porte le nom de sclérose en plaques), j'ai été amenée à arrêter mes études après la licence de droit privé. J'ai exercé un élevage de chats persans pendant 12 ans, ce qui m'a mise en contact avec la profession vétérinaire et le milieu animalier mais aussi artistique (vidéo et photographie animalière). En 2001 j'ai repris mes études. J'ai suivi deux MASTER II : un qui porte sur les activités et professions artistiques, en 2004 à Aix en provence, et un MASTER II en droit de la santé, parcours droit pharmaceutique

Depuis décembre 2011 j'ai accédé au grade de Docteur en droit. Ma thèse, qui porte sur une problématique liée au médicament vétérinaire, est depuis peu accessible sous forme de livre broché par les éditions universitaires européennes.

Aux côtés de ma formation juridique, j'ai continué de tenter d'exploiter mes passions artistiques. En tant que réalisatrice en amateur, j'ai participé en 2010 à un concours de vidéos au profit de l'association UNISEP. J'ai eu le plaisir d'être invitée à TF1 pour y recevoir la mention spéciale du jury des mains de Catherine Laborde et de Claire Chazal.

Au niveau juridique, mes domaines de compétence sont le droit pénal (j'ai obtenu un DU sciences criminelles mention bien), le droit de la santé et droit pharmaceutique.

Actuellement, en attente pour un poste de rédactrice dans une revue éditée au profit de la profession vétérinaire.

Mon blog vient tout juste d'être créé.

Par **ilgal**, le **01/02/2012 à 13:39**

Bonjour à tous,

Avocate française, j'ai décidé de m'installer en Espagne, à Malaga.

Nous exerçons plus particulièrement en droit international privé ainsi qu'en droit civil espagnol au service d'une clientèle francophone.

A bientôt,

Ille et Pris

Avocats à Malaga

Par **Laure11**, le **01/02/2012** à **17:39**

Bienvenue à vous ilgal.

Par **COTTIN**, le **20/04/2012** à **17:54**

Bonjour à tous,

Je suis Xavier COTTIN, Avocat au Barreau de Montpellier

Mes diplômes :

- Master 2 - Droit des contentieux
- Master 2 - Droit de la consommation et de la concurrence
- Certificat d'études judiciaire
- DU - Droit des Obligations
- Lauréat de la Faculté de Droit de Montpellier
- Certificat d'aptitude à la Profession d'Avocat

Mes domaines de compétences sont :

- Droit Immobilier
- Droit de la consommation
- Droit de la famille
- Droit des contrats et de la responsabilité

Par **NADFIL**, le **15/01/2013** à **13:04**

Bonjour à toutes et à tous.

Je suis heureuse de faire partie de votre communauté.

Ayant obtenu le Master 1 en Droit privé à l'issue de longues études par correspondance, je suis particulièrement contente, d'une part et à titre personnel, au fait de pouvoir sortir de l'isolement et d'autre part, et surtout, au fait de pouvoir mettre en pratique mes connaissances par le biais de sites tels que celui-ci ou encore celui d'experatoo.com.

Je remercie les initiateurs du site de me permettre ainsi de pouvoir échanger avec les autres contributeurs et de me rendre concrètement utile auprès des particuliers.

Cordialement.

Par **NADFIL**, le **21/03/2013** à **12:51**

Bonjour Tangara.

Pourrais-tu apporter des réponses ou éléments de réponses à la "demande d'info sur la loi

marocaine" que j'ai posée sur le forum "Droit international"?
Merci d'avance.
Salutations respectueuses.

Par **Chantal GUIDOT-IORIO**, le **15/04/2013** à **11:15**

Bonjour,

Docteure en droit public spécialisée en politiques du logement et de l'habitat, je suis titulaire d'un Master de droit immobilier privé et public et d'un second Master en contentieux et procédures d'exécution.

Je suis actuellement élève-avocate en fin de formation.

Docteure en droit public avec une thèse intitulée "Le droit au logement des propriétaires occupants" que vous pouvez découvrir sur mon blog (<http://www.legavox.fr/blog/chantalala/droit-logement-proprietaires-occupants-10147.htm>), je travaille depuis une dizaine d'année sur les problématiques en lien avec les politiques de l'habitat et du logement.

Membre de divers réseaux de recherche, mon activité juridique se consacre aux questions en matière d'habitat indigne, de droit au logement opposable, mais aussi plus largement à toutes les difficultés pouvant surgir des rapports locatifs.

Formatrice indépendante (cabinet CICONCONSULT), j'interviens auprès de publics diversifiés : étudiants dans l'enseignement supérieur, professionnels...et je participe à des nombreux contrats de recherche nationaux.

Mon blog me permet d'assurer une veille juridique sur les problématiques relatives au logement et notamment au logement social, mais aussi à l'hébergement, l'habitat indigne...

A bientôt

Chantal

Par **Portalis-25**, le **31/08/2015** à **10:54**

bonjour;

je suis étudiant en M2 Droit des affaires et du patrimoine

je vous propose ma modeste contribution en droit de la consommation principalement, mais aussi en droit de l'immobilier, qui sont mes domaines préférés et pour lesquels je suis particulièrement à l'aise